
 

Herrn 
Oberbürgermeister Martin Horn 

per mail an hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de 

Freiburg, 15.9.2020 

Öffnung der Hallenbäder  
Anfrage zum Hauptausschuss am 21.9.2020 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

Die Freibadsaison neigt sich dem Ende zu. Andere Städte wie Stuttgart oder Heidelberg haben 
zum Schulbeginn Konzepte zur Öffnung der Hallenbäder präsentiert. Unter klaren Hygienebe-
stimmungen und Einlassregeln wird dort das Schwimmen in der Halle erlaubt.  
Regelmäßiges Schwimmen ist gesundheitsförderlich, Kinder sollten schon allein aus Sicher-
heitsaspekten schwimmen lernen - viele Gründe sprechen aus unserer Sicht daher für eine Öff-
nung der Hallenbäder in der kalten Jahreszeit. Oben genannte andere Städte machen vor, wie es 
auch unter den aktuellen besonderen Umständen gehen kann.  

Aus diesen Gründen bitten wir Sie, folgende Fragen im Hauptausschuss am 21.9. zu beantwor-
ten: 

• ist eine Öffnung der Hallenbäder in Freiburg geplant (welche und wann)? 
• werden die Schwimmkurse im gewohnten Umfang stattfinden können? 
• gibt es ein Konzept für das Schulschwimmen im neuen Schuljahr? 
• lassen sich aus den Einnahmen in den Freibädern im "Corona Sommer" Prognosen für die 

finanziellen Auswirkungen des Hallenbadbetriebes ableiten? 
• Ist nach wie vor gewährleistet, dass regelmäßige Trainingseinheiten für die Schwimm-

vereine stattfinden können? 

Jan Otto  
Stellv. Fraktionsvorsitzender,  Bündnis 90/ Die Grünen 

Annabelle Kalckreuth 
Stadträtin, Bündnis 90/ Die Grünen 

Julia Söhne 
Fraktionsvorsitzende,  SPD/ Kulturliste 

Stefan Schillinger 
stellv. Fraktionsvorsitzender, SPD/ Kulturliste
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